

Anne Burrell, de 55 años, era la estrella del canal gastronómico Food Network

Falleció chef ícono del pelo platinado de los programas de cocina

CAROLINA SAAVEDRA

Cuando era pequeña una de sus panoramas favoritos era instalarse frente al televisor para ver a Julia Child en la cocina. Ya más grande a Anne Burrell le tocaría ser ella la presentadora estrella del canal Food Network y cocinar cositas ricas. Esos televidentes la extrañarán: la chef, de 55 años, falleció este martes en su casa en Nueva York, Estados Unidos.

“Aunque ya no está con nosotros, su calidez, espíritu y su amor infinito permanecen eternos”, escribió su familia en un comunicado. Según los peritajes del departamento de policía de Nueva York, a las 7:50 de la mañana respondió a un llamado que hablaba de una mujer “insensible e inconsciente”. Al llegar al lugar, ubicado en Brooklyn, se encontraron con Burrell a quien “declararon muerta en la escena”. Todavía están investigando las causas del deceso.

La chef de pelo platinado, amante de la gastronomía italiana, logró nominaciones al Emmy por su programa “Secretos de un chef de restaurante” y apareció en varios programas del canal Food Network como “Chef wanted” o en “House of knives”, que se estrenó hace tres



Hace cinco días registró su última foto en Instagram.

meses en esa estación.

Sus últimos días quedaron registrados en su cuenta de Instagram, @chefanneburrell. Hace cinco días había compartido su última foto con Green Lady, una abuela influencer que se pasea por las calles de NY vestida siempre de verde (tiene hasta el pelo pintado de ese color). “No voy a mentir, he estado pendiente de

ella. Puede que la haya seguido por la calle por un minuto. Ella es simplemente encantadora”, escribió.

También sus amigos, con los que compartió hace una semana una cena en restaurante, mostraron las últimas fotos que se sacaron con ella. “Anne era una chef legendaria y una amiga aún mejor”, le dedicó el cocinero Franklin Becker.